

残暑お見舞い申し上げます。  
まだまだ暑い日が続く今日この頃ですが、皆様  
お変わりなくお過ごしでしょうか。

さて、ご挨拶が大変遅くなってしまい本当に申  
し訳ございません。去る3月18日5ヶ月に及ぶ  
勾留を解かれ釈放されました。全県全国から寄せ  
られたご支援のおかげと心から感謝しています。  
名護警察署や那覇拘置所勾留中は多くの書物や食  
料品とともに、たくさんの手紙や葉書の激励が届  
けられていましたが当局は接見禁止を理由に一枚  
の葉書すら見せてくれませんでした。釈放が決まっ  
た日の朝、留置房に届けられた封書や葉書の山に  
驚愕し感涙したあの日の感動が忘れられません。  
ありがとうございました。幾たびとなく読み返さ  
せていただきながら、お礼が延び延びとなってしま  
ったことをお詫び申し上げます。

現在、釈放はされたものの保釈条件が厳しく、  
辺野古や高江の現場に思うように通えないことか  
ら、この機会に全国を回り沖縄の  
ことを訴えて歩いています。

凶暴を極める安倍首相にもほこ  
ろびが見え始めましたが、まだ予  
断を許しません。全国で団結を強  
め安倍内閣を倒すまで頑張ってま  
いりましょう。

2017年8月吉日

We shall  
over come

